
前田 勝男  議員
新駅設置

　12月定例会以後（平成27年12月18日〜平成28年4月11日）の議会の本
会議、委員会、協議会、調査など主なものについて紹介します。

議会の動き
議会、委員会

協議会、調査など

※委員会や協議会などの名称は、次の略称で掲載しています。
（総務）…総務文教委員会　（福祉）…福祉厚生委員会　（建設）…建設産業委員会
（議運）…議会運営委員会　（全協）…全員協議会　　　（改革）…議会改革特別委員会
（広報）…議会広報広聴調査特別委員会
（庁舎）…庁舎建設及び広島市東部地区連続立体交差事業調査特別委員会　
（災害）…災害防止対策等調査特別委員会
（公民館）…公民館整備特別委員会
（保育所）…保育所整備特別委員会
（議長）…議長出席　　　　（副議長）…副議長出席
（議会選出）…議会選出議員出席

皆さまから寄せられたお便り
●食べ盛りの中学生の子どもを持つ

親としては、給食があると本当に

助かるのですが。私自身海田町で

育ったので、ぜひお願いします。

（40代 女性）

●（小中学校に）エアコンがついて

暖かくなりました。ありがとう

ございます。（10代 女性）

●子どもがよく遊んでいた（東ち

びっこ）公園です。本当の名前は

分りませんが、子どもは「さびし

い公園」と呼んでいました。なつ

かしいです。（40代 女性）

●(東ちびっこ公園は)子どもたち

の遊び場になっており、とても

にぎやかです。子どもたちから

元気をもらっている今日このご

ろです。事故がないよう遊具の

定期点検をきっちりとお願いし

ます。（60代 男性）

※たくさんのお便り、 ありがとうございました。 頂いたご要望
につきましては、 執行部にお伝えします。 これからもどんど
んお寄せください。 待ってます。

一般質問（15ページ）に
関連記事があります。

新しい駅ができたらいいな

新庁舎の窓口（玉名市）

の会 き議 動 質般一 問

質
問
（
議
員
） 

Ｊ
Ｒ
の
新
駅
は
海
田
町
東
地

区
の
発
展
に
な
る
と
思
う
が
ど
う
か
。ま
た
、

併
せ
て
国
信
橋
の
交
通
緩
和
の
た
め
、
新
畝

橋
の
設
置
を
検
討
し
て
は
ど
う
か
。

答
弁
（
町
長
） 

新
駅
の
整
備
や
新
畝
橋
の
整

備
に
つ
い
て
今
後
町
の
財
政
状
況
な
ど
を
勘

案
し
な
が
ら
調
査
研
究
す
る
。

Q 

海
田
公
民
館
の
建
て
替
え
は

A 

議
員
と
相
談
し
な
が
ら
進
め
る

質
問
（
議
員
） 

保
健
セ
ン
タ
ー
を
撤
去
し
、

隣
の
農
協
や
コ
ン
ビ
ニ
を
一
体
的
に
計
画

し
、
６
０
０
席
か
３
０
０
席
の
中
ホ
ー
ル
・

小
ホ
ー
ル
を
有
す
る
施
設
に
し
て
は
ど
う

か
。

答
弁
（
町
長
） 

課
題
を
整
理
し
な
が
ら
必
要

な
と
こ
ろ
を
変
更
し
て
い
く
。
み
な
さ
ん
と

十
分
協
議
し
検
討
す
る
。

Q 

海
田
東
地
区
に
新
駅
を

A 

調
査
研
究
す
る

その他
の質問

●�防犯カメラの設置場所
●町営住宅の契約更新

12/22 投票区の再編について（全協）
12/24 子宮頸がんワクチンの状況について　ほか（福祉）
1/4 平成28年第20回安芸地区新年互礼会
1/8 広島県町議会議長会定例議長会議（議長）
1/10 平成28年海田町消防出初式・成人祭（議長）
1/14 平成27年度工事の進捗状況について　ほか（建設）
1/15 投書対応及び文書の取扱いについて（総務）

1/22 社会保障・税番号制度に係る通知カード及び
個人番号カードの交付状況等について（福祉）

1/29 3月定例会について　ほか（議運）
2/3 全国町村議長会定期総会等 東京（議長）
2/9 全員協議会の開催について（議運）
〃 庁舎移転の進捗状況と今後の見通しについて（庁舎）
〃 議会改革事項について（改革）

2/15 平成28年第1回広島県市町総合事務組合議会定例会（議長）

2/16 平成28年第1回広島県後期高齢者
医療広域連合議会定例会（議会選出）

2/17 3月定例会の提出予定議案について　ほか（議運）

〃 広島水道用水供給事業Ⅱ期
トンネル整備事業について　ほか（建設）

2/18 所管事務県内調査　大竹市　ほか（総務）
〃 インフルエンザの流行状況について　ほか（福祉）

2/19 平成27年度自治功労者等表彰式並びに
広島県町議会議員研修会

2/23 広島市との連携中枢都市圏の形成について　ほか（全協）
〃 元広島県海田庁舎の現地視察について（庁舎）

〃 海田町議会基本条例及び
海田町議会委員会条例の改正案について　ほか（改革）

2/26 議会だより編集①（広報）
〃 平成27年度第2回安芸地区消防運営協議会（議長）
〃 平成28年第1回安芸地区衛生施設管理組合議会定例会（議長）
3/2 平成28年第1回海田町議会定例会開会日

〃 元広島県海田庁舎の現地視察に対する
意見の集約について（庁舎）

3/7 予算委員会（〜9日）
3/8 議案の追加について（議運）
〃 つくも保育所改修事業について　など（福祉）
3/9 第4次海田町総合計画　後期基本計画（案）について（全協）
〃 つくも保育所改修事業について（保育所）
〃 追加提案について（議運）

〃 元広島県海田庁舎の現地視察に対する
意見の集約について（庁舎）

3/10 平成27年度海田町教育委員会点検・評価
（平成26年度対象）について　ほか（総務）

3/11 議会だより編集②（広報）
3/15 海田町新庁舎整備基本構想の策定について（庁舎）
〃 海田町地域防災計画の修正について（災害）
〃 海田公民館の整備方針について（公民館）
〃 議会だより編集③（広報）

3/23 議会だより編集④（広報）
3/29 広島県空港振興協議会理事会（議長）
3/30 海田公民館の整備について（公民館）
〃 議会報告会について　ほか（改革）
〃 海田町新庁舎整備基本構想策定業務について（庁舎）
4/5 議会だより編集⑤（広報）
4/8 議会だより編集⑥（広報）

会員委 レ ポ ー ト

4〜6ページ

7〜9ページ

20ページ

庁
舎
建
設
費
用
を
削
減
し
た

玉
名
市
を
視
察（
総
務
文
教
委
員
会
）

　
　
　
　
　
　
　
調
査
地
／
熊
本
県
玉
名
市
・
福
岡
県
新
宮
町

　
　
　
　
　
　
　
調
査
日
／
平
成
27
年
11
月
12
・
13
日

　
　
　
　
　
　
　
調
査
事
項
／  

新
庁
舎
に
つ
い
て
・
ホ
ー
ル
の
活
用

と
も
に
、
規
模
や
機
能
、
コ
ス
ト
な
ど

様
々
な
条
件
を
勘
案
し
て
い
く
必
要
が

あ
る
と
感
じ
ま
し
た
。

　

今
後
の
新
庁
舎
建
設
や
、
海
田
公
民

館
の
整
備
に
つ
い
て
参
考
と
す
る
た

め
、
県
外
調
査
を
行
い
ま
し
た
。

　

玉
名
市
で
は
、
昨
年
12
月
に
完
成
し

た
市
の
庁
舎
を
視
察
し
ま
し
た
。
こ
ち

ら
の
庁
舎
の
建
設
に
あ
た
っ
て
は
、
床

面
積
の
縮
減
や
、
５
階
建
て
か
ら
４
階

建
て
へ
の
変
更
、
太
陽
光
発
電
設
備
な

ど
「
エ
コ
庁
舎
」
の
取
り
や
め
な
ど
、

当
初
計
画
の
見
直
し
を
行
っ
た
結
果
、

約
20
億
円
も
の
費
用
を
削
減
す
る
こ
と

が
で
き
た
と
い
う
こ
と
で
す
。

　

一
方
、新
宮
町
で
は
、「
そ
ぴ
あ
新
宮
」

と
「
シ
ー
オ
ー
レ
新
宮
」
の
２
つ
の
施

設
を
視
察
し
ま
し
た
。
ど
ち
ら
も
多
様

な
設
備
を
有
し
て
お
り
、
特
色
の
あ
る

施
設
と
な
っ
て
い
ま
し
た
。

　

今
回
の
調
査
に
よ
り
、
公
共
施
設
の

整
備
に
つ
い
て
は
、
町
の
特
色
や
住
民

の
み
な
さ
ん
の
ニ
ー
ズ
を
踏
ま
え
る
と
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